



ACTA DEL CONSEJO ESCOLAR ordinario

Castillonroy, miércoles 28 de enero de 2015, 15:15 h.

Asistentes (por orden alfabético):

- Cristina Barchino Carrera – Jefa de Estudios
- Ana Cabelo Gardeñes – repres. padres
- M^a Carmen Cardeña Parraga – representante de la AMYPA
- Maite Cosialls Castro – repres. maestros
- Alba Garreta Lledós – repres. maestros
- Anna Grau Miquel – repres. padres
- Ana Llobet Ariño – repres. maestros
- Pilar Pena Perat – repres. municipal de Alcampell
- Rosa Polo Aguilar – Secretaria
- Sara Purroy Ballarín – representante PAS
- Marta Quiñonero Chicot – repres. padres
- Ernest Sales López – repres. padres
- Óscar Segura Pérez – Director
- M^a Jesús Torres Prior – repres. maestros

Y las ausencias de: Pilar Sin Fillat – repres. maestros

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior

La secretaria pregunta si hay alguna cuestión respecto a las dos actas del consejo, una de la reunión ordinaria celebrada en Alcampell, el día 22 de octubre de 2014 y la de la sesión extraordinaria celebrada en Albelda el 10 de diciembre de 2014, que les fueron enviadas por correo electrónico a todos los miembros del consejo. Sin nada que añadir, las dos actas son aprobadas.

2. Informe de gestión económica año 2014

La secretaria pasa una fotocopia a todos los miembros del consejo, con el resumen de la gestión económica del año natural 2014. Existiendo un saldo inicial a 1 de enero de 2014 de 20121,94 € y un saldo final a 31 de diciembre de 2014 de 16432,04 €, habiendo ingresado un total de 40830,17 € y habiendo gastado un total de 44520,07 €. Se informa al consejo escolar que si los números no corresponden exactamente con lo que hay en el banco realmente, es porque ahora se contabilizan unos derechos reconocidos pero que están pendientes de ingreso. En el apartado concepto distinto del 229 se contabiliza todo lo que son becas de transporte y de comedor, y en la columna de recursos de otras administraciones públicas hay un ingreso del MECD (beca para un alumno de educación especial).

El consejo escolar aprueba el informe presentado de la cuenta de gestión del año natural 2014.

3. Programa Abierto por Vacaciones: Navidad, Semana Santa y verano

Se informa que este programa continua en vigor y que si alguna de las APA's quiere realizar algún tipo de actividad en la escuela en periodo vacacional debe comunicarlo al centro para poder enviar el Anexo I de solicitud. Además quince días antes del inicio de las actividades se deberá presentar al centro los datos para poder rellenar el Anexo II (Informe de seguimiento del programa de Abierto por Vacaciones curso 2014-2015) para enviarlo al Servicio Provincial.

La localidad de Albelda presentó solicitud para Navidad, pero al final no se ha realizado ninguna actividad por falta de alumnos interesados. Si se pretende hacer en Semana Santa o verano, se deberá presentar la correspondiente solicitud. El consejo aprueba nuestra participación en este programa y periodos.

A raíz de comentar las actividades que se realizan en los centros, surge la duda de quién es el responsable cuando se realizan actividades, en horario no lectivo, en el patio de Alcampell (Servicio Provincial o Ayuntamiento), no se tiene claro de quién es la titularidad. El que sí se suele hacer es contratar seguros extras para las actividades.

Otra cuestión es que el recinto escolar es difícil de mantener cerrado pues hay una puerta que se abre fácilmente y una verja que de vez en cuando no está cerrada con candado. Se aprovecha para pedir a la representante del Ayuntamiento de Alcampell que sería aconsejable cerrar el acceso al pasadizo que hay entre el muro de la calle y la pared izquierda del pabellón.

La secretaria informa que por lo que respecta al Programa de Apertura de Centros en el que el CRA participa cada año, se ha realizado una reunión informativa en Huesca para explicar que desde ahora las salidas y colonias no podrán ser subvencionadas por este proyecto. Solamente la actividad de coro escolar puede subvencionarse, pues es una actividad que se realiza a lo largo de todo el curso.

En este punto la representante del Ayuntamiento propone que se podría crear un fondo para subvencionar las salidas a alumnos que no pueden asistir a esas actividades por causas económicas y que fuera la asistenta social quien se encargara de decidir a qué alumno/a se destina. Se debate a fondo pues es un tema susceptible a numerosas interpretaciones, la representante de Castillonroy opina que no estarán de acuerdo muchos padres, pues el tema económico es muy subjetivo y delicado. Al final se sugiere que se preguntará a los cuatro ayuntamientos y a las cuatro APA's si tal idea es viable económicamente o no.

4. Actividades pendientes

Se informa al consejo de los detalles sobre las actividades complementarias pendientes de realizar:

- Salida a Monzón (16 de febrero): Alumnos de 1º a 4º de primaria asistirán a una representación teatral en inglés junto con otros centros y luego se realizará una visita teatralizada al castillo de Monzón. Esta última actividad también la realizarán los alumnos de infantil del CRA, además de alguna otra visita aún pendiente de determinar.
- Coro: salida a Monzón (18 marzo). Los 24 alumnos/as apuntados al coro infantil del CRA La Llitera asistirán a una concentración de coros escolares que organiza el colegio "La Alegría" de Monzón. Habrá otra salida a Huesca (22 de mayo), al encuentro provincial de coros y alguna actuación más en la localidad de Albelda, aún por concretar.
- Día Internacional del Árbol (26 de marzo): Se nos ha ofrecido desde la empresa que explota la cantera de Estopiñán unas actividades a realizar ese día: una visita de la cantera, plantar árboles, comida y desplazamiento. Aún sin concretar del todo.
- CRIE Venta del Olivar (semana del 4 al 8 de mayo): los alumnos de 5º y 6º asistirán a las actividades programadas durante esa semana (hay 24 alumnos inscritos).

- Salida a Lleida de los alumnos/as de infantil (21 de mayo): se asistirá a una representación de títeres y se completará con alguna otra actividad de momento por determinar.
- Colonias en Barcelona (28 y 29 de mayo): Destinadas a los alumnos de 1º a 4º de primaria. En principio se pretende ir al zoo, al parc Güell, ... y dependiendo del tiempo al espacio CosmoCaixa. De todo se informará a los padres a su debido tiempo.

5. Evaluación individualizada de tercero

Este curso está previsto que se realice una evaluación individualizada a los alumnos/as que cursan 3º de primaria. Aún no se ha recibido ningún tipo de información, pero sí se sabe que se van a evaluar la competencia lingüística y matemática. Han sido liberadas pruebas que servirán de modelo y que pueden pasarse a los alumnos para ver como se manejan antes de realizar la prueba específica. Cuando se terminen las pruebas, además de informar a los padres, se deberán elaborar planes de mejora si es necesario para trabajar aquellos aspectos en los que haya salido baja la puntuación de la competencia. En principio esta prueba sólo tendrá valor informativo.

Se añade que la editorial Edelvives que lleva el centro, trabaja en la línea de ese estilo de pruebas y en sus libros se proponen actividades parecidas.

6. Asuntos varios

La representante de padres de Albelda hace la petición de que alguien abra el recinto escolar en Albelda a las 14:25 para que no se de pie a los alumnos/as que corran todos a la vez a las filas (14:30) con el consiguiente peligro de empujones y caídas. Se informa que se intentará solucionar de algún modo, pero es difícil pues los monitores de comedor sólo son responsables de los que se quedan a comer y ya los recogen unos minutos antes. En principio no hay ningún maestro que en ese espacio de tiempo esté en horario de obligada permanencia en el centro, pero el Director se ofrece a abrir cuando llegue, pues este curso viene todas las tardes a Albelda. Aunque como está escrito en el RRI, el responsable de los niños/as en ese intervalo continua siendo de las familias pues aún no es horario lectivo.

7. Ruegos y preguntas

Ernest comenta de nuevo la posibilidad de colgar la PGA y se le comunica que aún no se le ha consultado a la Inspectora tal cuestión, que cuando sepamos algo, se valorará la decisión.

Se informa que el próximo consejo se celebrará en Estopiñán, el 20 de mayo.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 16:25 h.

La Secretaria

Fdo. Rosa Polo Aguilar

Vº Bº
El Director

Fdo. Óscar Segura Pérez